

# YOUTUBE: EINE STUNDE VIDEOMATERIAL PRO SEKUNDE

Veröffentlicht am 10. Mai 2012 von Annette



Es ist schwer vorstellbar, aber wahr: In den letzten **5 Jahren** hat sich die Menge des hochgeladenen [Videomaterials bei Youtube](#) **verzehnfacht**.

Im Jahr 2007 wurde innerhalb einer Minute 6 Stunden Videomaterial hochgeladen. Wenn Ihnen das schon viel vorkommt, werden Sie jetzt staunen: Mittlerweile wird **in einer Minute 60 Stunden Videomaterial** veröffentlicht.

Google hat vor Kurzem eine Animation online gestellt, die diese Fakten amüsant in Szene setzt: Zum Beispiel entsprechen 17 Sekunden Video-Upload bei Youtube zeitlich dem schnellsten Aufstieg auf den Mount Everest, für den der Österreicher Christian Stangl 16 Stunden und 42 Minuten gebraucht hat. Weitere lustige Fakten gibt es auf [One Hour Per Second](#). Es lohnt sich auf jeden Fall, die Seite anzusehen. Viel Spaß dabei!

Für noch mehr verblüffende Fakten, schauen Sie doch mal, was [an einem Tag im Internet](#) so alles passiert.

Thumbnail Image: [Project 366 #59: 280212 Days Gone By...](#) von [comedy\\_nose](#) via [Public Domain Mark 1.0](#)